

La cryptomonnaie vénézuélienne appuiera les paiements de services dans ce pays



Caracas, 21 février (RHC)- Le président vénézuélien Nicolás Maduro a donné l'instruction d'établir différents paiements de services avec la nouvelle cryptomonnaie Petro.

Parmi les services qui pourront être payés avec la monnaie virtuelle figurent ceux des services consulaires dans toutes les ambassades de ce pays sud-américain dans le monde.

Nicolás Maduro a également fait savoir que l'Association Nationale des Compagnies Aériennes pourra payer en Petros ou avec n'importe quelle cryptomonnaie le combustible et les services associés aux compagnies aériennes au Venezuela.

Il a ordonné l'élaboration d'un manuel pour le paiement des services touristiques dans le pays à travers la cryptomonnaie vénézuélienne ou n'importe quelle autre monnaie virtuelle.

La cryptomonnaie a été créée comme un mécanisme pour combattre le blocus économique et financier imposé par les États-Unis, pour attirer des investissements et pour générer un nouveau moyen de paiement de biens et de services.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/155721-la-cryptomonnaie-venezuelienne-appuiera-les-paiements-de-services-dans-ce-pays>



Radio Habana Cuba